

## Jajaran Polsek Jatiluhur Ikuti Pembersihan Eceng Gondok Di Danau Jatiluhur

Jatiluhur - [JATILUHUR.NAGORI.WEB.ID](http://JATILUHUR.NAGORI.WEB.ID)

Mar 8, 2024 - 16:55



PURWAKARTA, Jajaran Polsek Jatiluhur ikut serta dengan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain yang turun langsung dalam kegiatan pembersihan eceng gondok di Waduk Jatiluhur bersama Forkopimda Purwakarta yang berkolaborasi dengan Jasa Tirta II, pada Kamis, 7 Maret 2024.

Sebagaimana diketahui, Waduk Jatiluhur mulai dipenuhi tanaman eceng gondok. Terlebih saat musim hujan kali ini, tanaman gulma ini kerap tumbuh lebih

banyak dan menutupi sebagian areal waduk.

Untuk mengatasi hal tersebut, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Fokopimda) Kabupaten Purwakarta berkolaborasi dengan melakukan pembersihan eceng gondok di Waduk Jatiluhur.

Kegiatan berlangsung di Pelabuhan Biru Waduk Jatiluhur Desa Jatimekar Kec. Jatiluhur Kab. Purwakarta telah dilaksanakan kegiatan Pembersihan Eceng Gondok yang dilakukan oleh Forkopimda Kab. Purwakarta yang bekerjasama dengan PJT II Jatiluhur.

Kapolsek Jatiluhur Kompol Asep Rahman. S.AP. MM., menuturkan pihaknya bersama jajaran ikut terjun untuk berpartisipasi dan sebagian melaksanakan PAM disekitaran tempat itu pada setiap rangkaian kegiatan.

"Selanjutnya kegiatan dilanjutkan dengan pembersihan eceng gondok yang dilakukan oleh Forkopimda dan PJT II Jatiluhur. Kegiatan selesai pada jam 12.00 WIB, selam berlangsung situasi berjalan dengan aman dan lancar," ulas Kapolsek.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri dalam hal ini Polres Purwakarta yang peduli lingkungan dan juga ini merupakan sinergitas bersama TNI dan Pemerintah Kabupaten Purwakarta.

"Kegiatan ini semata-mata sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap lingkungan dan bentuk sinregtas TNI serta Pemerintah Kabupaten Purwakarta. Kita tahu tanaman ini sangat mengganggu aktifitas warga di daerah pesisir Waduk Jatiluhur," Ucap Kapolres.

Menurutnya, dengan dilaksanakan pembersihan di waduk Jatiluhur ini diharapkan dapat memperlancar arus air yang mengalir di waduk dan membuat pemandangan waduk Jatiluhur lebih indah.

"Selain untuk menjaga kebersihan lingkungan dan keindahan waduk Jatiluhur, pembersihan eceng gondok juga untuk meperlancar arus air. Kalau aliran Waduk Jatiluhur bersih, pasti wisatawan tidak akan kecewa untuk datang berkunjung dan tidak ada lagi masyarakat yang terjebak dalam kumpulan eceng gondok," terang Akbp Edwar.

